



新型コロナウイルスが猛威を振るう中、目黒1団では3月に引き続き4月についても活動を中止しております。また、政府・東京都の緊急事態宣言を受け、状況の改善が見られない限り最低でも5月連休明けまでは一切の活動をおこなわないことといたしました。このため、らしんばんにて報告する活動等が全くない状況ですので、特別編集版として、「団設立70周年」にあたる本年度に関わる記事をお届けすることといたしました。



2010年からの手紙

LETTER FROM 2010

今から10年前の2010年、我がボーイスカウト目黒1団は創立60周年を迎え様々な記念行事をおこないました。その一つとして、当時のスカウトや保護者の方に10年後のスカウトに宛てた手紙を書いてもらいました。

この手紙は70周年にあたる2020年にスカウトへ届けることとして団委員長が大事に保管していました。

今年、その70周年を迎えましたが、残念ながらコロナ感染症の蔓延により周年行事も日々の活動すら計画できない状況にあります。そのような暗い雰囲気を少しでも明るくしたいということで、手紙を書いた当時のスカウトの中から現在団のリーダーとして活躍している皆さんに手紙を届け、10年ぶりに昔の自分に出会った感想やこれから先の10年などについて書いてもらいました。

10年たつと手紙を書いたことすら覚えてなかったようで、皆さんハラハラ・ドキドキで開封！随分と恥ずかしかったようですが、趣旨に賛同いただくことができました！！

また、何名かは保護者の方にも協力いただきました。

ビーバー・カブ・ボーイの皆さん！ 時間がある今だから「自分の10年後」に思いを巡らせてみましょう。



今回原稿を頂いた団リーダーの皆さん・・・の10年前です。 みんな可愛いですね（笑）

10年前から手紙が届きました・・・

「26の自分へ」



高根副長

私は今16歳。10年後なんてまだ想像もできない。今の私の夢は、管理栄養士の資格をとり、食品開発部に入り、自分の開発した商品が店頭で並び、それを全国の方においしいと言って食べてもらいたい。なんて、そんな子どもみたいな夢をいまだにもっている。

それと同時に、福祉の仕事もしてみたいと思っている。今の日本には医療と福祉の連携が必要としているにも関わらず、成り立っていない。医療と福祉の連携をした新しいスタイルの何かを作っていきたい。

10年後には、医療と福祉も食品も進んでいるだろう。そして、26歳になった私はどんな風に生きているのか？今から楽しみです。



手紙を受け取って

16歳の自分からの手紙は懐かしさより、恥ずかしさの方が優ってますね...笑

当時描いていた夢とは、違った職業についてはいますが、新しいことにチャレンジしたいという根本は変わってないですね、

10年後の自分は、結婚して子どもがいて、笑顔溢れる平凡生活を送れていることを願います。今のような、自由気ままのシングルライフを送ってはいないかもしれませんが、今とは違った幸せを掴んでることを期待します！



「10年後の私へ」

体調の不安、現状の不安、将来への不安が記載されており、そのあとに夢について(日本の交通を良くしていきたい)記載されていました。割と過激なことを書いていたので、手紙は非公開です。

小林副長

手紙を受け取って

世の中が大変なことになり、激動な中、10年前の自分から手紙を受け取りました。手紙を受け取った2020年の私は、2010年に手紙を書いていたことを忘れていたので驚きました。そんな2010年の私が書いた手紙には、その当時の苦労や心配、そして未来への希望が綴られていました。

この当時の私は盲腸の手術をして退院した直後で、身も心も不安定な状況でした。学生生活の不安。10年以上続けた学生生活がそろそろ終わり、就職活動を控えて不安。体の不安。まるで今の世の中に対して不安を感じる私と同じ様な状況だと思いました。

そんな不安だらけな2010年の私は、最後のほうに「夢」を書いていました。大学で勉強した交通関係の仕事に就き、日本の交通をよくしていく…

残念ながらまだ目的は果たせていませんですが、このころに描いた「夢」の道筋ぐらいは立てられたのでしょうか？

久しぶりに自分の「夢」と向き合い、自分の在り方を考えさせられました。そしてまだ夢が叶っていないということは、「夢をまだ追い続けてもいい」と言うことだと思います。

まだ果たせぬ夢に対して、これからも追いかけていきたいと思います。

今回手紙を頂戴する際に、団委員長からもメッセージを頂戴しました。

「楽しむことを忘れずに、夢を追いかけて」

この言葉の通り、夢や希望をもって、次の10年に繋げたいと思います。

10年後(40歳)の自分が、これ以上に太って体調を崩していないか、それが一番の気がかりです…



手紙を受け取って

意外とその通りになっていてびっくりした。そして自分の文章力が10年間で全く進化していないことに悲しみを覚えた。

これからの10年間で社会や自分に何が起こるかは誰もわからないが、どんな状況でも自分に自信を持てるように生きていきたい。

「10年後の私へ」



十年後の君は何をしていますか十年後はちゃんとした大学に行っていることを願います。絶対に犯罪をやらなでください。それにちゃんとはたらいてください。大学を卒業したらさかいのせっけいやかいはつのごについてほしいです。そして生きていてください。

柴田副長

柴田副長のお母さん

「10年後の子供へ」



もうすぐ22才になっているころです。きっと小さい時から好きだった機械いじりや実験して楽しい学生生活を送っていることと思います。電車に乗って旅をしているかもしれませんね。

幼い時から好奇心旺盛で、誰にでも声をかけ、お年寄りから赤ちゃんまで友達を作ってきました。どんな大人になっているか楽しみです。

2010年3月21日

手紙を受け取って

子ども本人の手紙には、大学に行って卒業後は機械の設計や開発の仕事についてほしいと書かれていました。私自身書いた内容を全く覚えていなかったのですが、「小さい時から好きだった機械いじりや実験などをやって楽しい学生生活を送っていること」とありました。現在電気工学科に入学し、授業や部活動の話の聞いているとまさしく10年前に望んだ生活であり、大変な驚きと同時に本当にうれしく思っています。

「24の君へ」



飯島副長

拝啓 24の君へ

2020年、平成32年、24歳となった自分はどうしているだろうか。

大学を卒業(できたのか?)し、就職しているのでしょうか。

その時、世界はどうなっているのでしょうか。

まだあなたは mihimaru GT が好きですか。

10年後の自分のことをこれ以上質問してはきりが無い。この手紙を書いている2010年、中2の私の近況を説明しましょう。

本郷中2年5組、このクラスは超優秀で若干居づらかった。担任は家康。この当時、日本は鳩山内閣で、冬季五輪があった。そんな頃。私は、卓球部に所属し、PSPのモンハン2Gにハマっていた。mihimaru GTの”Love Letter”が2月10日に発売し、その2週間後には、アルバム”mihimalogy”が出て、さらに約1か月後には新曲、”オメデトウ”がリリースされる。また、私は3月末日に中高生卓球大会を控えている。試合といえば、2009年夏、駒沢体育館での私学大会で、不戦勝を含め奇跡の4回戦進出を果たした。その直前の合宿では夜にさわぎまくって楽しかった。ボーイスカウトもボーイ隊4年目にいる。

この文章で10年前の自分のことをどれくらい思い出してくれるか分からない。今の私にできることは、残りの中高生活、努力し、楽しむことだと思っている。まだ、10年後の自分は想像できません。(当たり前か…)

敬具

平成22年3月27日

手紙を受け取って

10年前の自分と出会った思い

はい、ちょうど今年就職できましたよ～(笑)

世界がどうなってるかって?それはもう大変なことになってます…

こんなにも詳しく10年前の近況報告をしているとは思いませんでした。今読むとかなり恥ずかしいですが、当時のありのままを知れて良かったとも思いますし、多少なりともこの10年で自分が様々な面で成長できたことを感じられました。

それにしても、ボーイスカウトに関する内容が全然無いですね(苦笑)本文にも書かれている通りボーイ隊4年目のスカウトでしたが、当時はベンチャー隊に上進するつもりが無かったので、仕方ないかもしれませんが、それから指導者になるまでスカウト活動を続け、しかも隊長まで務めることになるとは夢にも思っていなかったと思います(笑)この10年の間に、富士章に挑戦したり、日本開催の世界ジャンポリーに参加したり、100kmハイイクで4度も完歩したりと、多くの経験ができました。ボーイスカウト活動は、やめてしまっただ後悔することはあるかもしれませんが、継続して公開することは絶対に無いです!(これは今のスカウトに一番伝えたいことです)

◎次の10年を目指して思うこと

10年後、自分は34歳ですか…。何事も起こらない限りは今の会社勤めを続けていると思いますが、やっぱり想像つかないですね。

ちょうど10年前がリーマンショックの不況が続いていた頃で、現在はこんな情勢ですから、10年後も何か大変なことが起こっていきそうな気がします…。

それはさておき、自分の次の10年、大きなライフイベントが続くかと思います。そして、その1つ1つに段々と大きな責任が伴ってきますので、気を引き締めていきたいです。また、今後はこれまでボーイスカウト活動で得られた経験を、一社会人として社会に還元できるようにする時だと考えています。今すぐ具体的な行動ができるわけではないですが、次の10年を1つの節目として、じっくりと考えていきたいです。

と、大それたことを書きましたが、何より健康で平穏無事に暮らしたいです!!(笑)



「10年後のわたしへ」



10年前と今、まちの様子は変わっていますか？私は元気になっていますか？

4年生のときと、今の私はどう違いますか？あなたは今どんな生活をしていますか？

あなたの家族は元気ですか？

自分が小学生だった時のことを憶えていますか？よく遊んでいる友達のことを憶えていますか？まだ仲良くしていますか？

あなたが今どうしているか気になります。

手紙を受け取って

10年前の自分から届いた手紙を読んで、10年前の私は今の私についてすごく興味があったんだと疑問文だらけの文章を読んで思いました。手紙を書いた当時のことはほとんど憶えていないので、10年前の私自身のことをもう少し書いておいてくれたら嬉しかったなと思います。今も昔も文章を書くことが苦手なところは変わっていないようで、10年前の自分から届いた手紙は嬉しいような気持ちと同時に残念な気持ちで読みました。今から10年たった時にも元気に10年前20年前の話ができればいいなと感じました。

山中副長



「10年後のみずきへ」



20才のみづきは、何をしていますか？

素敵な女性になっていることでしょうか!!

10才のみづきを覚えていますか？

お友だちとプリクラを撮り、毎日ゲームをして遊んでいましたよ。悠太とけんかをし、めぐの言葉に刺激されて…

それでも毎日元気でした。はちきれそうなほどの元気娘でした。

朝、シャッキリ起きられるようになりましたか？

10才のとき、みづきの夢はパティシエールになることでした。

今もその夢に向かって歩んでいるといいと思います。

大変なこともあるけれど、その分楽しいこともたくさんあるはずですよ。

10才のみづきは、ピピッとひらめくと、ケーキを焼いたりチョコレートを作ったり、とても行動的でした。

自分を大切にして、これからも笑顔のステキなみづきでいてね☺

山中副長のお母さん

手紙を受け取って

(内緒話ですが・・・)今も光津紀は朝はシャッキリは起きませんが…学校や約束には遅れないように、起きています。

この頃は、朝、子ども達を学校に送り出すのが大仕事だったなあって思い出します。

進路は変わってしまいましたが、お菓子作りは趣味として楽しんでいます。

私の手紙は「返事がしやすいわ!」って笑っていました。

ボーイスカウトの企画なのに活動のことに何も触れていないことに気がきました!(@_@)

ビーバー隊から今日まで、ご指導くださったリーダーのみなさん、一緒に活動してくださったスカウトの仲間たち。

いつも光津紀を支えてくださりありがとうございます。

改めてみなさんに感謝の気持ちをお伝えしたいです。

今は一緒に活動する事ができませんが、家でできることをして

過ごしています。

みなさんと笑って会える日が1日も早くくることを願っております。

10年前・・・2010年ってこんな年でした

- チリ鉱山落盤事故33人救出・羽田新国際ターミナル開業・バンクーバー冬季オリンピックなどがありました。iPad やツイッターがはやり始め、音楽では(また君に恋してる)・(ヒーローテーション)、映画は(アバター)・(借りぐらしのアリエッティ)など
 - 我が目黒1団では・・・3月28日に60周年記念式、ここで団委員長が10年奉仕された巖谷さんから高根さんに交代、カナダのリッチモンド12団と友好団の調印。そして記念事業として「10年後の自分への手紙」この席で集められました。
- 夏には第15回日本ジャンボリーが開かれ、11月には団初の富士スカウトも誕生しています。

「10年前の手紙」



21才の私は今なにをしていますか
今の理想としては、大学にいき、休日スカウト活動をして毎日を楽しんでいきたいです。

でもあと10年もあるのはいっぱいかわってきそうな気がしますが、今はがんばって勉強をしていこうと思います。

あともう少しで5年生が終わります。スカウトとしては2年目なので、1年目のお手本になれるようにしたいです。

10年後の私が充実できるようにがんばります。

山邊副長



手紙を受け取って

何を書いたのか全く思い出せずドキドキしながら手紙を開けたのですが中身のなさに拍子抜けしました。

大学にいてボーイスカウトも続けているというところで夢は叶っているといっているのかなと思います。

今までの10年以上にこれからの10年はどんなふうになるのか予想がつかませんが、時代に取り残されないように勉強はちゃんと続けていきたいです。とりあえずどこにいても何をしてもいいので健康で楽しく過ごしていければいいと思います。

手紙を受け取って

10年前も今も変わりなくびっくりしました。10年後も今のままでいいのではないのでしょうか…

「10年前の手紙」

山邊副長のお母さん



成人式が終わって大人として行動しなくてはならなくなっているけど大丈夫かな？アイ日の積み重ねが10年になるとどんなふうになっているのか…

たくさんの友達に囲まれて、好きなことができてるといいですね。

大学に行って勉強しているのでしょうか、それとも働いているのでしょうか、意外と若いお母さんになっているかもしれませんね。自分のことが好きでいられるように大きくなってくれると嬉しいです。何でも自分で気づいて行動できるようになって欲しいと思います。

ゆっくりとした時間を生きている2010年の娘、マイペースのままがいいと思う。けど、大人になると周りに合わせることも必要です。

いつも自分の心に正直で素直な女性になってください。時には失敗してもいいからね

「10年後の私へ」



10年後の私は元気に過ごしていますか？私はとても楽しく過ごしています。

10年後にこの手紙が10年後の私に届いているなんてびっくりです。

私は1日1日を一生懸命楽しく過ごしています。

10年後の私も一生懸命楽しく過ごしていますか？

辛いことがあっても、私も頑張るから、10年後の私も頑張ってるね。

ずーっと家族で楽しい日が続きますように。

わんちゃんと一緒に走れるかなあ？

10年前の私より

手紙を受け取って

成澤副長補

10年前というと、私は8歳でした。手紙の文面からも、元気で何事にも全力投球な子であることが見て取れます。でも、それは今も同じでした。毎日を全力で楽しんで過ごす今の私は、この頃から始めていました。今、まさに、コロナによる影響で、家から出れない、やりたいことが思うようにできない毎日です。大学は全てオンラインで、イレギュラーな日々が続いています。でも、10年前の私に頑張れと言われてたら応えるしかありません。どんなことがあっても、一生懸命頑張ろうと勇気とパワーをもらえました。素敵な家族とずっといられるように、そしてさらに楽しい日々が過ごせるように。私らしく全力で挑んでいきます。10年前の私へ。わんちゃんと一緒に走ってるよ。2匹の可愛いわんちゃんと。

※（今回公開されていませんが、手紙にはお母さんが書いた部分もありました、それを読んでの感想です）

10年前の母からの手紙を読んで

私の両親は、18年間、たくさんの経験を与えてどんな時でも支えてくれました。今の私があるのは、私らしく生きることができるよう両親が育ててくれたからです。そのことを、この手紙を読んで強く感じました。両親に、成長を見せられるように。両親に感謝の気持ちを伝えられるように。これからも私らしく、努力を怠らず、生きていこうと思います。今までありがとう。私も、家族と過ごせるこの時間に感謝しながら頑張ります。

「団委員長メッセージ」

高根博造



スカウトの皆さん元気ですか？

何か新しく始めたことはありますか？

私はいろいろとはじめては挫折（ざせつ）をくりかえしてます。

新しいところでは、4月25日から縄跳び続けて1000回を飛ぶ！に挑戦していますが、縄跳びなんか簡単と・・・予想外で大苦戦しております。スカウトの皆は何をはじめましたか？

コロナの影響により外出自粛（じゅしゅく）、学校はもちろん公園で遊ぶことすら気軽に出来にくくなっておりますね！ボーイスカウト活動はアウトイング（野外活動）が中心ですが、自宅で出来ることもたくさんあります。

まず、**ビーバースカウト**はビーバーノートを家族と一緒に読んでみて下さい。

あいさつを忘れずに元気に過ごしてくださいね！

カブスカウトはカブブックを読んで家で出来る新しい事に挑戦をしてみてください。家のお手伝いも忘れない様に！

ボーイスカウトは、今までやってきた事、また身に着けた技能を再度確認をしてみてください。

班長は、皆に「元気してる？」と声をかけてみてはいかがでしょう？
会わなくても班のきずなも深まるとおもいます。

ベンチャースカウトは、移動キャンプの計画を立ててみるのはどうでしょうか？
また今世界で起こっていること、私たちが出来ることを考えてみて下さい。
世界は今暗闇の中でもがいている状態ですね！

闇が深ければ深いほど小さな一光が眩しくも感じるとも言えます。

いつも当たり前にあるもの、あることが失ってしまうことに学び、行動をとることもスカウト活動だと感じます。明けない闇はないと思います。

皆さんと一緒に活動が出来る日が一日も早く戻ってくることを願ってます。

この記事の団委員長の写真も10年前のものです！



各隊活動報告 & 活動予定

	20年3月の予定	20年4月の予定
BV		
CS	活動中止	活動中止
BS		
RS		

本来の活動が出来ない状況が続きますので、次号（第710号）についても特別編集を予定しております。